

Guénange

Création d'un rond-point : 1M€ pour sécuriser la sortie de l'A31

Par C. F. - 13 sept. 2021



Le rond-point se substituera aux carrefours, dont celui qui oblige les usagers de l'A31 à marquer un stop en quittant l'autoroute. Photo RL /Denis HOURT

Les travaux d'aménagement d'un rond-point à double voie entre les communes de Guénange et Bertrange ont commencé lundi 13 septembre et cela n'a rien d'anodin.

Il y a d'abord le montant de l'investissement : 1M€, supporté pour l'essentiel par le conseil départemental (Guénange apporte 100 000€) mais surtout la réponse à une zone particulièrement accidentogène. En effet, à cet endroit, les RD 60 et 61 se croisent. Quotidiennement y circulent 23 500 véhicules ainsi que 6 000 autres déboulant de l'A31 dans le sens nord-sud. À l'heure du retour des travailleurs frontaliers, la saturation l'emporte largement.

Identifié de longue date

C'est donc pour à la fois sécuriser et faciliter le trafic que ce projet a été décidé. En réalité, le Département avait identifié de longue date la nécessité d'aménager ce nœud routier mais, avec 4 200 kilomètres de routes à entretenir, « ce n'était pas le seul projet à financer », relève le président Patrick Weiten. La mise en service du rond-point est prévue dans trois mois.